



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présenté un exposé à l'université fédérale de Kazan



Le 28 mars 2015, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, recteur de l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode a présenté un exposé lors de l'assemblée plénière de clôture de la conférence nationale de sciences appliquées « Le choix civilisationnel des peuples de Russie », qui se déroulait à l'université fédérale de Kazan dans le cadre des festivités consacrées au millénaire du décès de saint Vladimir.

Le métropolite Hilarion a consacré son exposé à « La foi, force constitutive et fondement de la stabilité civilisationnelle de l'état ».

En marge du forum, le métropolite Hilarion s'est entretenu avec le recteur de l'université fédérale de Kazan, I. Gafourov. Les deux personnalités ont constaté l'importance de l'épanouissement spirituel des jeunes générations et discuté des perspectives de collaboration possible entre l'université de Kazan et

l'Institut des Hautes Études Saints-Cyrille-et-Méthode.

La Conférence nationale de sciences appliquées « Le choix civilisationnel des peuples de Russie » se déroulait à Kazan les 27 et 28 mars 2015. La conférence était organisée par le séminaire de Kazan, l'université fédérale de Kazan, l'Institut islamique russe, l'Institut des sciences orientales de l'Académie des sciences russes.

Parmi les thèmes abordés : le choix civilisationnel comme processus historique permanent ; civilisation, culture et religion : une typologie des interactions ; les frontières islamo-chrétiennes dans l'espace russe ; les liens interconfessionnels dans l'espace culturel russe ; les religions traditionnelles de Russie face aux défis du radicalisme religieux ; les lieux du patrimoine culturel en tant qu'élément confessionnel de la région de la Volga inférieure ; réflexion théologique, religieuse et philosophique sur la voie historique de la Russie ; l'idéologie laïciste et la vision religieuse du monde dans l'espace spirituel russe.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50539/>